

En deuxièmes nocés, Anne de Cœur, dont il a eu une fille, née en 1613 (5) ;

En troisièmes nocés, Claire de Bélasque, dont il a eu deux filles (6).

Lalyame a sculpté, en 1599 et en 1600, trois statues d'albâtre de saint Jean et de saint Étienne pour l'église Saint-Jean ; il a reçu 72 écus pour ces statues (7).

Il a posé, de 1604 à 1606, tant à la maison de la Couronne, dont on avait fait l'hôtel de ville qu'au collège de la Trinité, au-dessus de chaque portail, « une table d'attente avec son architecture à l'entour, les armoiries de ladite ville tenues par deux lions aux costés, le tout de pierre blanche, hormis la table d'attente qu'il sera tenu de faire de bonne pierre de Saint-Cire. »

Le *priffaict* de ces travaux est du 7 décembre 1604 et monte à 360 livres (8).

Lalyame travailla en 1609 à la pyramide de la place Confort.

(5) Archives de Lyon, paroisse Sainte-Croix.

Lalyame a reçu dans cet acte la qualité de *maistre scriptueur*.

(6) Archives de Lyon, paroisse Saint-Nizier.

(7) « A esté octroyé mandement à Philippe Laliame, maistre sculpteur, de la somme de vingt escus soleil, outre cinquante-deux par luy cy devant receuz... du reste de la somme de soixante-douze escuz par le marché... faict avec luy, pour les trois effigies d'alebastre de saint Jehan et saint Estienne, par luy faictes pour ladite esglise (Saint-Jean)... » (Archives du Rhône, délibérations capitulaires, vol. LXVI, 1600 à 1603, f° 77, verso, 8 juillet 1600.)

(8) Archives de Lyon, DD. Minutes des actes de François Flachier, de 1598 à 1606, f° 266. — Voir à la série CC. les mandements du 7 décembre 1604, du 5 mai et du 20 octobre 1605, du 27 juin 1606.